



Franz Freiherr Conrad von Hötendorf, k. u. k. General-Oberst, gibt tieferschütterte Nachricht von dem Hinscheiden seiner innigstgeliebten Mutter, der Frau

Barbara Conrad von Hötendorf, geb. Kübler

Oberstens-Witwe

welche Sonntag, den 1. August 1915, 10 Uhr nachts, nach kurzem Leiden, im 90. Lebensjahre, mit den heil. Sterbesakramenten versehen, selig entschlafen ist.

Die irdische Hülle der teuren Verbliebenen wird am Dienstag, den 3. August 1915, um $3/4$ 1 Uhr nachmittags, vom Trauerhause: III. Bezirk, Reiserstraße Nr. 33, in die Pfarrkirche zu St. Karl (IV. Karlsplatz) überführt, dort feierlichst eingesegnet, sodann auf dem Friedhofe in Penzing im eigenen Grabe zur ewigen Ruhe bestattet.

Die heil. Seelenmessen werden Mittwoch, den 4. August 1915, in obgenannter Pfarrkirche sowie in Penzing, um 9 Uhr vormittags, gelesen werden.

Wien, am 1. August 1915.

Franz Freiherr Conrad von Hötendorf

*k. u. k. General-Oberst
als Sohn.*

Kurt Freiherr Conrad von Hötendorf

*k. u. k. Hauptmann im 4. Regiment der Tiroler Kaiser-Jäger,
zugeteilt dem Generalstabe
als Enkel.*

Erwin Freiherr Conrad von Hötendorf

*k. u. k. Oberleutnant im Dragoner-Regiment Nr. 15,
zugeteilt dem Generalstabe
als Enkel.*

Egon Freiherr Conrad von Hötendorf

*k. u. k. Leutnant im Dragoner-Regiment Nr. 15
als Enkel.*